



UNIVERSIDAD DEL SURESTE

“TECNICO EN ENFERMERIA”

MAESTRO:

Fernando López Santiz

ALUMNA:

DEYSI PAOLA ALFARO ZAMORANO

MATERIA:

Ciencias, Tecnología, Sociedad y Valores I

TEMA:

Explotación irracional de los recursos naturales

FECHA:

06 de noviembre de 2024

Explotación irracional de los recursos naturales

Extinción de las especies

Cambios en el uso del suelo (por ejemplo, deforestación, monocultivo intensivo, urbanización). Explotación directa como la caza y la sobrepesca. Cambio climático. Contaminación

El impacto ambiental es el cambio en el medio ambiente debido a una acción o actividad humana específica. Es causado por el desequilibrio provocado por el choque de la relación del hombre con el medio ambiente. Actualmente, existe una conciencia de la humanidad, y está determinando nuevos comportamientos y exigiendo nuevas medidas en la gestión de los recursos ambientales

Tener un consumo energético inteligente.



Ser consciente del consumo de energía, de los equipos electrodomésticos que tenemos en el hogar y en las oficinas. Esto quiere decir, apagar la luz o desconectar los equipos cuando no estén en funcionamiento.

Asegurarse siempre de tener las llaves de los grifos bien cerradas.



Con esta acción, se previene malgastar el agua, que aunque parezca un recurso inagotable, se estima que puede agotarse en poco tiempo sino se cuida desde ahora

Llevar baterías a sitios donde las reciclen.



Las baterías suelen ser de los elementos más contaminantes y por eso no se deben desechar en el basurero, sino entregarlas en puntos especiales donde llevarán a cabo una disposición final adecuada.

Evitar el uso de los aerosoles.



¿Sabías que los aerosoles contienen agentes químicos y gaseosos causantes de la destrucción de la capa de ozono? Además se conocen por ser grandes contribuyentes al efecto invernadero que estamos padeciendo.

¿Cómo detener el deterioro ambiental y la extinción de las especies en México?

- Acciones para detener el deterioro del medio ambiente y la extinción de las especies

Evita quemar basura, hojas y otros objetos, así como hacer fogatas en bosques o en plena ciudad. Riega las plantas durante la noche o muy temprano, cuando el Sol tarda más en evaporar el agua. Reutiliza el agua que juntaste de la regadera y de lavar las verduras para regar las plantas o el jardín.

Los árboles son esenciales para el mundo, producen oxígeno, reducen el dióxido de carbono, absorben gases contaminantes, regulan la temperatura, entre otros beneficios. Así que ya sabes, planta un árbol y contribuye al cuidado del medio ambiente.

El agua es un recurso imprescindible y escaso que debemos usar con responsabilidad. Cerrar el grifo mientras te lavas los dientes, bañarte en 5 minutos, juntar el agua de la regadera mientras te bañas, son pequeñas acciones que ayudan a ahorrarla.

La conciencia ambiental se puede fomentar de dos formas: Desde la escuela, mediante ejercicios de educación ambiental para los más pequeños. A través de iniciativas de sensibilización sobre las consecuencias que pueden tener nuestras acciones en el medioambiente

En la escuela se pueden llevar a cabo prácticas como la **clasificación de residuos sólidos** para tirar cada cosa en el contenedor que le corresponde; actividades enfocadas a la **reutilización de materiales**, y **visitas a parques naturales** para observar a los animales en su hábitat natural, lo cual ayuda a entender por qué es esencial proteger los recursos naturales.

Plantar árboles de crecimiento rápido autóctonos.

Cuidar de los viveros.

Generar oportunidades de ingresos para los refugiados